



## Consejeros del INE insistirán ante diputados en contar con más de 13 mmdp para la elección judicial

El martes se discutirá y en su caso se votará una reforma constitucional al artículo IV en materia de vapeadores y fentanilo, mientras que el miércoles se harán las reuniones de la Comisión de Presupuesto



El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), **Ricardo Monreal Ávila**, informó que será este jueves cuando se reúnan consejeros electorales con diputados con la intención de gestionar más de **13 mil millones de pesos** para organizar la **elección de jueces** en junio próximo.

En conferencia de prensa, luego de una reunión a puerta cerrada de la **Jucopo**, confirmó que se pospuso la reunión prevista para este lunes entre autoridades del Instituto Nacional Electoral (**INE**) y los legisladores de la Comisión de Presupuesto.



“Están trabajando las mesas técnicas y el jueves regresa la consejera presidenta para reunirse con la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, y vienen también los 10 consejeros electorales”, adelantó Monreal.

De acuerdo con diputados de Morena consultados por *Latinus*, el pasado 29 de noviembre, en la última reunión con la consejera presidenta del INE, **Guadalupe Taddei**, se canceló la posibilidad de entregar un peso de los 13 mil 205 millones que solicitó el organismo electoral para organizar las elecciones para elegir jueces, ministros y magistrados.

El también líder de Morena en la Cámara de Diputados reiteró que “donde se tienen que hacer ajustes es en algunos órganos autónomos, como el INE, el Consejo de la Judicatura Federal o el Tribunal Electoral”.

Monreal confirmó que este martes se discutirá y en su caso votará una reforma constitucional al artículo IV en **materia de vapeadores y fentanilo**, en sí, en materia de salud.

Este una de las últimas reformas enviadas el 5 de febrero pasado por el expresidente **Andrés Manuel López Obrador**, y que están pendientes de aprobación en el Congreso de la Unión.

También se tiene en previsión la declaratoria de **reforma constitucional** en materia de simplificación orgánica, es decir, la **extinción de siete organismos autónomos** con la aprobación de al menos 17 congresos locales.

Este martes la sesión iniciará con una ronda de intervenciones por el **Día Internacional de las Personas con Discapacidad**.

Monreal Ávila informó que el miércoles se llevarán a cabo reuniones de la **Comisión de Presupuesto** y “daremos prioridad al análisis que se está llevando a cabo”.

Explicó que estarán a la espera de las tres minutas sobre las reformas a las leyes reglamentarias, a **Ley Orgánica del Poder Judicial**, la **Ley de Carrera Judicial** y la **Ley de Responsabilidades y Disciplina Judicial** que debe enviar el Senado luego de haber sido aprobadas.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LATINUS

3/12/24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

El jueves se llevará en el recinto legislativo de **San Lázaro** a cabo una sesión semipresencial por el **Día internacional del Sida**, cuya conmemoración se lleva a cabo el 1º de diciembre, informó.

<https://latinus.us/mexico/2024/12/2/consejeros-del-ine-insistiran-ante-diputados-en-contar-con-mas-de-13-mmdp-para-la-eleccion-judicial-129689.html>